

Douglas Laboratories Canada • Richmond Hill, ON L4C 0L8
www.douglaslabs.ca

Suggested Usage: Adults: Take 1 capsule, one to three times daily, or as directed by your healthcare practitioner.

Usage Suggéré : Adultes : Prendre 1 capsule, une à trois fois par jour, ou selon l'avis d'un professionnel de la santé.

Risk Information: Some people may experience diarrhoea with doses greater than two capsules taken daily. Store in a cool, dry area. Do not use if the seal is broken or missing. Keep out of reach of children.

Mention des risques : Certaines personnes pourraient souffrir de diarrhée avec des doses supérieures à deux capsules prises par jour. Conserver dans un endroit frais et sec. Ne pas utiliser si le sceau est endommagé ou absent. Garder hors de la portée des enfants.



202236-90HYC • V1

Magnesium Citrate

Helps in the development and maintenance of bones. Helps to maintain proper muscle function and normal electrolyte balance.
Aide au maintien et au développement des os. Aide au maintien musculaire et à assurer un équilibre électrolytique normal.

NPN 80068503



90 Vegetarian Capsules
Capsules végétariennes

Each Capsule Contains:
Chaque Capsule Contient :

Magnesium (magnesium citrate)/
Magnésium (citrate de magnésium) 150 mg

Non-medicinal ingredients: Hypromellose (capsule), ascorbyl palmitate.

Ingrédients non-médicinaux : Hypromellose (capsule), palmitate d'ascorbyle.

This product does not contain yeast, wheat, gluten, soy, milk/dairy, corn, sodium, sugar, starch, artificial preservatives, artificial flavouring, or genetically modified organisms (GMOs).

Ne contient pas de levure, blé, gluten, soja, produits laitiers, maïs, sodium, sucre, amidon, agents de conservation, arômes artificiels ou organismes génétiquement modifiés (OGM).